

辰巳丘だより 23

平成28年7月15日(金) 編集責任者 校長 堀田葉子



- ◇ 芸術の香り高い校風
- ◇ きめ細かい学習・進路指導
- ◇ 国際色豊かな学校行事

1学期の締めくくり 辰巳生の活躍が続きます

7月13日(水)いしかわ総合スポーツセンターで、全国高校総体等石川県選手団壮行式があり、本校からは体操、ライフル射撃の部員が参加しました。また、7月14日(木)県立野球場で第98回全国高等学校野球選手権石川大会開会式があり、本校野球部が堂々の行進をし、国歌独唱では合唱部寺山君がすばらしい歌声を披露してくれました。



寺山君は、「君が代」と「栄冠は君に輝く」を歌い終えて、「100%以上の力を出すことができた」と晴れ晴れとした表情でした。大きな舞台上で実力を発揮するということは、大変難しいことです。日頃の歌の練習とメンタルトレーニングの成果ですね！(校長)

体操競技行進



コンサート in 和楽



7月8日(金)に音楽専攻の生徒達が、戸室和楽ホームを訪問し、ミニコンサートを開催しました。高校生の演奏に耳を傾けて、時折歌を口ずさむ方もおり、音楽を志す生徒達にとって、大変貴重な体験でした。

ライフル射撃部行進

